

Reclamos por su pasado político colmaron debate de Iztapalapa

/ÁNGELORTIZ

El desaire durante el debate a la alcaldía Iztapalapa escaló desde los primeros minutos, ya que las candidatas de Va X la CDMX y Sigamos Haciendo Historia recriminaron su pasado político y se lanzaron acusaciones.

La abanderada de PRI, PAN y PRD, Karen Quiroga, manifestó que si en algo se encuentra mal la capital, es en materia de salud, acusando que los gobiernos de Morena han quitado programas en este ámbito, como el Seguro Popular, por lo que calificó de “doble moral” a su contrincante al hablar del Sistema Nacional de Cuidados.

Por su parte, la candidata de Morena, PT y PVEM, Aleida Alavez, dijo que se centraría en exponer las propuestas para profundizar el cambio verdadero en Iztapalapa y no se enfascaría en descalificaciones.

Sin embargo, no perdió la oportunidad de señalar que el proyecto de salud anteriormente impulsado por la derecha era para hacer negocio, y en cambio, la insignia de la 4T es el bienestar social de la mano del nuevo modelo IMSS-Bienestar.

Ante esto, Quiroga refirió que el nuevo modelo de salud significa médicos con mala paga y advirtió que todas las zonas que han estado a cargo de la morenista a lo largo de sus 21 años como diputada, padecen condiciones adversas.

Tras la alusión, Alavez respondió que si la gente no estuviera satisfecha con su labor, no habría estado tanto tiempo en ese cargo.

Al abordar el tema de Desarrollo Económico, Quiroga apeló que Manuel Bartlett se encuentra al frente de la Comisión Federal de Electricidad y que la promesa del gobierno Federal de bajar los costos de la luz no se cumplió.

En respuesta, Alavez culpó a la oposición por no dejar pasar la reforma energética y se limitó a proponer la instalación de un cluster de reciclaje tecnológico que generará hasta 12 mil empleos.

El candidato de Movimiento Ciudadano, Alex Pichardo, aunque no participó en el enfrentamiento, indicó que lo expuesto por sus adversarias es “la visión de la vieja política”, por lo que aseguró que es momento de avanzar y luchar por un futuro distinto.



AMBIENTE. Pese a las continuas acusaciones y recriminaciones, los candidatas a la alcaldía se dieron el tiempo para presentar sus propuestas.

